

AGUAS CON MAITE

El elenco de la telenovela *Mi pecado* sale a las calles e invita a la población a cuidar el vital líquido



Desperdiciar el agua ES UN PECADO!

Maite Perroni, Eugenio Siller y Juan Osorio concientizan a la población sobre el cuidado del vital líquido

OSIVALDO ÁNGELES LÓPEZ

Para que una telenovela con causa tenga impacto debe poner el ejemplo.

Eso lo tiene muy claro el elenco de *Mi pecado* quienes se preocupan por el cuidado del agua.

El Mercado La Paz, con más de 100 años de antigüedad fue el escenario donde Maite Perroni, Eugenio Siller y el productor Juan Osorio repartieron el decálogo para cuidar el agua e hicieron un llamado para que la gente tome conciencia.

Entre puestos de verdura, fruta, santerías, antojitos mexicanos, vísceras, polos y juguetes, actores y productor acompañados de funcionarios de la Comisión Nacional del Agua (**Conagua**), de la Delegación Tlalpan y Fundación Televisa entregaron de mano el decálogo a la sorprendida gente que no daba crédito a lo que veía.

No faltaron quienes se acercaron a Juan Osorio para ver si intercedía porque en sus colonias no había agua y aprovecharon para entregarle cartas y peticiones de solución a este problema.

Así llegaron al puesto de comida corrida de doña Carmen y Clarita, quienes no habían de alegría no precisamente

por tener enfrente a Maite y Eugenio sino por que ellas han luchado para que se haga algo para cuidar el agua en el mercado ya que muchas veces carecen de ella. "Qué bueno que están aquí ya nos hacía falta que alguien como ustedes den esa información para ver si así entendemos que el agua se nos acaba", comentaba Carmen a Osorio.

"Por eso estamos aquí, necesitamos que ustedes regalen a sus clientes este decálogo y lo hagan saber a todo el mundo sería lamentable que no la cuidaran. Desperdiciar el agua y no cuidarla ese sí es un gran pecado", mencionó Osorio.

Entre *El breve espacio de Pablo Milanés*, *Y nos dieron las 10* de Joaquín Sabina, Maite y Eugenio interactuaron con la gente ya que antes de agradecer los piropos que les decían ellos preferían que el llamado que hicieron permeara hacia las familias.

Aunque ya después la gente se fue arremolinando para sacarse una foto o un autógrafo de los famosos, ellos hicieron bien el papel de hacer un llamado para colaborar con su granito de arena.

"Dicen que el buen juez por su casa empieza y si nosotros no ponemos el



Página 1 de 2
\$ 27258.66
Tam: 572 cm2

VIBARRA

Continúa en siguiente hoja

ejemplo mucha gente no nos cree el mensaje. Debo confesar que no aplicaba los 10 puntos, sólo algunos pero siempre hay que comenzar desde el básico para así después acostumbrarse a los demás”, comentó Maite Perroni.

“No venimos a cambiar al mundo pero sí de todos los decálogos que di dos

o tres lo comienzan a aplicar con eso me doy por servido, porque si para cambiar

uno mismo cuesta trabajo, para que el mundo lo haga es una misión difícil pero no imposible”, dijo Eugenio Siller.

“Algunas ocasiones nos olvidamos de la gente que siempre nos ve y este contacto es importante. Por un lado, agradecemos la preferencia del público y por otra hacemos un servicio social para cumplir como se debe con nuestra causa y no nada más para sacarnos la foto. De eso no se trata”, mencionó Juan Osorio.



FOTOS: OVACIONES | VÍCTOR M. GARCÍA

Actores, funcionarios y productor aprovecharon la visita al mercado para echarse unos taquitos de canasta.



Doña Carmen dio sus propuestas para ahorrar agua a Eugenio, Maite y Juan, quienes la escucharon con atención.